

Date : 20/03/13

Les Bains Douches fêtent le street art

par Parischeri



Par X. - le 20 mars 2013

Avant de se transformer en hôtel de luxe, les Bains Douches se métamorphosent en résidence d'artistes. A découvrir d'urgence...

Pour ceux qui n'ont pas eu la chance de connaître le club mythique des années 80, dépêchez-vous ! Jusqu'au 30 avril, les ruines des Bains Douches se transforment en résidence d'artistes. Imaginée par la galeriste Magda Danysz, l'expo regroupe la crème du street art au milieu des décombres ; sur 3000m², on découvre les créations de C215, Thomas Canto, L'Atlas ou encore Space Invader... Un lieu chargé d'histoire et si mystique que l'on ne serait pas surpris d'y croiser le fantôme d'Andy Warhol.

Évaluation du site

Paperblog est un service d'agrégation de contenus de blogs. Les articles référencés sont placés en Une du site ou rubriqués, selon leur thématique.

Cible
Grand Public

Dynamisme* : 1440

* pages nouvelles en moyenne sur une semaine



Jusqu'au 30 avril

Site : www.lesbains-paris.com